



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	15/12/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

RED COMPARTIDA

#ESCLAUDIA SIN BRONCA

Pues a pesar de todo, resulta que la sala superior del TEPFIF dice que las pruebas en contra del #EsClaudia presentadas por el PRI no tienen sustento y son insuficientes para castigar a la mandataria capitalina por su acompañamiento a los candidatos en Hidalgo, Durango, Aguascalientes, Quintana Roo, Oaxaca y Tamaulipas. Dice la magistrada Mónica Soto que la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, no cometió actos anticipados de campaña y precampaña por su asistencia a eventos proselitistas de los candidatos de Morena a las gubernaturas de este año.

Varios en el PAN de la CDMX comenzaron a tomar distancia del exjefe delegacional de la Benito Juárez, Christian Von Roehrich, luego de que esta semana Martín Hernández, víctima del sismo de 2017, presentó un testimonio sobre el colapso de su edificio en Zapata 56, en Portales donde perdió a su familia por el derrumbe del inmueble entregado en la administración de Von Roehrich por lo que interpuso una denuncia en su contra más otros exfuncionarios por homicidio culposo.

Por cierto, hoy ya sabemos que el senador Ricardo Monreal va a presentar un voto particular en contra del Plan B de la reforma electoral del presidente López Obrador y, de plano, asume las consecuencias y lo que se venga

en su contra, básicamente lo que dice es que la reforma propuesta vulnera la Constitución vigente y, desde su punto de vista, recuerda a Benito Juárez al decir que juró respetar y hacer respetar la Constitución

Tras la muerte del gobernador Miguel Barbosa en Puebla, el presidente López Obrador destacó en el funeral, las aportaciones de Miguel Barbosa al movimiento de transformación en México. En los pasillos de Casa Aguayo, residencia oficial de Puebla, nos comentan que los golpes bajo la mesa del gabinete están a todo lo que da, ya que nadie quiere irse antes de tiempo con la llegada del relevo del gobernador. Los nombres de Sergio Salomón Céspedes Peregrina, Ana Lucía Hill Mayoral y Olivia Salomón suenan fuerte y el presidente en Puebla estaría conciliando posiciones para inclinar la balanza, por lo cual es cuestión de horas para saber quién llega a la titularidad del Poder Ejecutivo del estado de Puebla.

Nunca digas nunca. Y es que todo parece indicar que la diputada Ana Lilia Herrera sí meterá su cucharón en la política mexiquense, luego de que Alejandro Moreno con el visto bueno de Alfredo del Mazo, la dejara como delegada del PRI en Edomex. La férrea atacante del gobierno estatal será la portavoz del partido en la misma entidad en la que desató una lucha de egos para quedarse como candidata, nombramiento que le arrebató Alejandra del Moral sin el menor contratiempo.